PAVEL SERRANO, OBOÍSTA

Joven oboísta venezolano, inicia sus estudios musicales a la edad de 11 años en la cátedra de oboe con la profesora María Revollo. En el 2008 ingresa por concurso a la Orquesta Sinfónica de la Juventud aragüeña "José Félix Ribas", dirigida por el maestro Christian Vásquez.

En septiembre del 2014 ingresa a la Orquesta Sinfónica del Estado Aragua dirigida por el maestro Félix Briceño. Ha estado bajo la dirección de grandes maestros como: Gustavo Dudamel, Pablo Castellano, Hans Graf entre otros. Sus estudios musicales los realizo en la escuela de música Federico Villena. Actualmente es egresado de la Universidad Pedagógica Experimental Libertador donde Obtiene el título de "Profesor Especialista en Educación Musical".

Recibió clases de oboe en el Conservatorio de Música Simón Bolívar en Caracas, con los maestros Ricardo Riveiro y Víctor Morlés. También participó en el primer festival internacional de oboe Caracas 2011, donde recibió clases con los maestros: Oliviery Doise, David Walter, Guido Guetty. En el 2017 Gana el concurso de oboísta asistente para pertenecer al cuerpo artístico de la Orquesta Filarmónica de Venezuela.

En el 2018 al mudarse a Ecuador es invitado como músico extra en las Orquesta Sinfónica Nacional del Ecuador y la Orquesta Sinfónica Guayaquil donde, en octubre del mismo año, es invitado al IV Festival Internacional de Música de Esmeraldas, donde participa en el recital de jóvenes artistas como solista. En enero de 2019 es seleccionado para participar en el Primer Festival Internacional de Música Portillo en la ciudad de Santiago, bajo la batuta de la maestra Alejandra Urrutia.